

Cuba vence a Irán y asegura presencia en próxima VNL de voleibol

Image not found or type unknown



La Habana, 10 jul (RHC).- La selección cubana de voleibol derrotó a la de Irán en 5 sets y aseguró permanecer el próximo año en la Liga de Naciones de ese deporte (VNL).

En partido clave en las aspiraciones de los alumnos de Nicolás Vives, los cubanos salieron delante ante los iraníes 25-22, luego cayeron 28-26, tomaron ventaja al ganar el tercero 25-23, los persas igualaron las acciones al dominar el cuarto 30-28, pero los cubanos tomaron un segundo aire y fueron categóricos en el tie break, con triunfo 15-10.

El estelar Miguel Angel López, estrella de la Liga de Brasil y bautizado como el “Cubano Volador”, y el opuesto zurdo Jesús Herrera resultaron las figuras más sobresalientes en el triunfo cubano, con 27 y 28 puntos, respectivamente.

También dio un notable aporte Marlon Yant, con 15 puntos viniendo desde la banca.

De manera colectiva, Cuba fue mejor que Irán en ataque (76-57), en bloqueo 11-10 y en servicio, con siete aces, por 3 de los asiáticos, aunque cometió nada menos que 30 errores en el saque.

Con esa victoria, los cubanos llegaron a tres triunfos en la lid con 9 derrotas (8 puntos), y quedaron en la justa por encima de China, que saldrá de la VNL en la próxima versión en 2024.

En otros cotejos del domingo, Eslovenia venció a Países Bajos, Polonia a Japón, Estados Unidos a Bulgaria, en todos los casos 3-0, y el campeón olímpico Francia a Alemania 3-1.

Noticia en desarrollo

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327941-cuba-vence-a-iran-y-asegura-presencia-en-proxima-vnl-de-voleibol>



Radio Habana Cuba